
意見交換会質問項目（広報部会） 

 
（※挙手により発言） 
 
①平本委員 

 
市議会議員に対して、どのようなイメージを持っていたか。 
また、本日の高校生議会を終えて、議会や行政に関する考え方は変わったか。 

 
 
②小川委員 

 
自分の質問に対する、市長など理事者の答弁を聞いての感想は。 

 
 
（以下、状況を見て） 
 
 
③三上委員 

 
政治に興味・関心を持つことが大事だと思ったか。 

 
 
④山本副委員長 

 
・議会や行政に期待することは何かあるか。 

 ・将来、地元で暮らそうとか、地元のために何かしていこうという気持ちに 
なったか。 

 


